

緑の風 FAX版



NO. 64 2021年11月11日 JR東労組

JR 東労組ホームページ

申14号「2021年度年末手当等に関する申し入れ」 第3回団体交渉報告集会!!開催!!

(2021年11月11日)

コロナ感染対策でリモート開催
緊急にも関わらず多くの仲間が結集!



●交渉の詳細は、
業務部速報
#80~82を
参照して下さい。

交渉報告を聞いた組合員の発言!

- ・ 私たちの声を受け止めているのであれば満額回答で示すべきだ!
- ・ 「総合的な判断」と何度も言いながら2.0ヶ月は到底納得できない!
- ・ 昨年より収入増なのに支給月数が下げられるのは理解できない!
- ・ このまま人件費が抑えられた状態が続くんじゃないか!?
成長分野への投資だけでなく、人にも投資すべきだ!
- ・ 経営責任に向き合わず、賃金を下げられるのは認められない!再申し入れすべきだ!

JR東労組が考える4つの視点

- ①職場の努力に報いた回答ではない!
- ②生活実感に重きをおいた回答ではない!
- ③昨年の年末手当の2.2ヶ月から
2.0ヶ月に下がることが理解できない!
- ④賞与削減ありきの姿勢ではないか!?

本部は4つの視点で
皆さんの意見を集めます!

多くの再申し入れの声を受け、本部は判断していきます!

怒りの声を結集し、満額獲得に向けてたたかいをつくり出そう!